

Der Landessportbund Sachsen-Anhalt sagt Danke!

28.11.2023 | Erstellt von Frank Löper

Der Hauptausschuss des LSB Sachsen-Anhalt am 25. November war ein würdiger Rahmen für zahlreiche Ehrungen für langjährige verdienstvolle Ehrenamtliche im Sport. LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange und Vorstandsvorsitzender Tobias Knoch konnten gemeinsam mit weiteren Präsidiumsmitgliedern insgesamt acht Ehrungen vornehmen. Fünfmal wurde die Ehrennadel des LSB Sachsen-Anhalt in Gold und einmal die LSB-Ehrenmedaille überreicht, bevor sich Fritz Mund (Landeswanderbund) und Silvio Klawonn (Ju-Jitsu Sachsen-Anhalt) in das Ehrenbuch des LSB Sachsen-Anhalt eintragen durften, die höchste Auszeichnung des Sports im Bundesland.



LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange und Vorstandsvorsitzender Tobias Knoch gratulieren Fritz Mund zur Eintragung in LSB-Ehrenbuch.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Fritz Mund – ein Leben für den Sport!

„Wenn jemand sich seit mehr als 50 Jahren in verschiedensten Funktionen und Ämtern in Vereinen und Verbänden ehrenamtlich für den Sport engagiert, dann hat er unsere höchste Wertschätzung und Anerkennung verdient“, begann Silke Renk-Lange ihre Laudatio für den

Vorsitzenden des Landeswanderbundes Sachsen-Anhalt, **Fritz Mund**. Der heute 76-jährige Genthiner fand seine Liebe zum Sport schon in jungen Jahren über die eigene sportliche Aktivität in der Leichtathletik und engagierte sich hier früh als Kampfrichter und Übungsleiter. Seit mehr als 40 Jahren ist Fritz Mund Vorsitzender seines Heimatvereins, des SV Chemie Genthin. Fast 30 Jahre war er Schatzmeister im KSB Jerichower Land und 20 Jahre für die Finanzen im Leichtathletik-Verbandes Sachsen-Anhalt verantwortlich. Als Präsident des Landeswanderbundes Sachsen-Anhalt vertritt er seit nunmehr fast zehn Jahren die Interessen der Wanderfreund*innen des Landes. Der Landessportbund ehrt Fritz Mund für seine außerordentlichen Verdienste um die Entwicklung des Sports in Sachsen-Anhalt mit der Eintragung in das LSB-Ehrenbuch.

Silvio Klawonn – ein Kämpfer für den Kampfsport!

Silvio Klawonn ist einer der Gründungsväter des Kampfsports in Sachsen-Anhalt. Den Ju-Jitsu Verband hat er 1991 mitgegründet und war dessen langjähriger Präsident. Auch der Nachfolgeorganisation, dem Ju-Jitsu Verband Sachsen-Anhalt stand er bis 2020 vor. Seit 1991 bis heute ist der 59-Jährige 1. Vorsitzender und langjähriger Trainer der Kampfsportgemeinschaft „Jodan Kamae“ Zeitz. Die Bundesgeschäftsstelle des Deutschen Ju-Jitsu Verband holte er nach Zeitz und machte das Burgenland zum Zentrum des deutschen Ju-Jitsu Sports. Die Klinkerhallen in Zeitz wurden durch sein Mitwirken nach der Landesgartenschau 2004 zur Trainings- und Wettkampfstätte, zum Landesleistungszentrum und zum Bundesleistungszentrum. Verdienste, die Silvio Klawonn zum Ehrenbürger seiner Heimatstadt Zeitz machten! Seit dem 25. November steht der Name Silvio Klawonn nun auch im Ehrenbuch des LSB Sachsen-Anhalt. Herzlichen Glückwunsch!

Thomas Riedel – Fechten ist seine Leidenschaft

Mit der LSB-Ehrenmedaille, der zweithöchsten Auszeichnung für den Sport in Sachsen-Anhalt, wurde beim LSB-Hauptausschuss der Präsident des Fechterbundes Sachsen-Anhalt, Thomas Riedel, geehrt. Seit 1996 trägt er in dieser Funktion Verantwortung für die Entwicklung des Fechtens im Bundesland. Deutsche Meisterschaften und Weltcups im Fechten sowie der Internationale Händel-Cup der Fechter in Halle, das alles ist eng mit dem Namen Thomas Riedel verknüpft!

Goldene Ehrennadeln für fünf Verbandspräsidenten

Fünf weitere Sportfreunde wurde für ihre langjährigen Verdienste um den Sport in Sachsen-Anhalt mit der Ehrennadel des LSB Sachsen-Anhalt in Gold geehrt: **Dr. Ronald Brachmann** (Präsident des Rodel- und Bobsportverbandes Sachsen-Anhalt), **Holger Goldschmidt** (Präsident der Taekwondo Union Sachsen-Anhalt e.V.), **Eduard Korzenek** (Präsident Landesschützenverband Sachsen-Anhalt), **Alexander Löwe** (Präsident des Karateverbandes Sachsen-Anhalt) und **Thomas Reggelin** (Präsident des Hockey-Verbandes Sachsen-Anhalt).

Allen Geehrten ein riesiges Dankeschön für ihr ehrenamtliches Engagement für den Sport und herzliche Glückwünsche im Namen des Landessportbundes und der gesamten Sportfamilie des Landes zu den hohen Auszeichnungen!